

Sensational Dancing

Eine Entdeckungs-Tanzreise für Körper und Seele

eMotion
Live 2b Moved.

Was es ist Sensational Dancing ist kein Tanzkurs im klassischen Sinne: Es werden weder Figuren gelehrt noch tänzerische Vorkenntnisse benötigt. Auch ein Partner muss nicht mitgebracht werden. Vielmehr handelt es sich um eine sorgsam angeleitete Entdeckungsreise. Dabei führt uns der Weg vom „sich selbst erspüren“ zu Partnerkommunikation und Musikinteraktion – kurz: von Bewegungsbewusstsein zu musikalischem Paartanz. Das richtungsweisende Moment dieser Reise ist es, auch innerhalb eines vorgegebenen Rahmens, aus Bewegung („Motion“) alle Arten von Gefühl („Emotion“) werden können zu lassen.



Was es bringt Einerseits tut Sensational Dancing Menschen gut, die sich beim Tanzen unsicher fühlen, die Angst haben, etwas falsch zu machen oder sich zu blamieren. Andererseits spricht es aber auch alle an, die Abwechslung suchen, aber nicht unbedingt an neuen Schritten oder tanztechnischen Details interessiert sind.

Wer es bringt MarkusM ist Mathematiker, Tänzer und Tanztheoretiker. Er hat viele Jahre Erfahrung im Turniertanz, beschäftigt sich aber auch mit Feldenkrais, Shiatsu, Qigong und Contact Improvisation. Mehr Informationen finden Sie unter: <http://eMotion.MarkusM.de>

Wann und wo es ist Wir treffen uns am **Sonntag, 05.09.2010, von 16 Uhr bis 21 Uhr** in der **Tanzschule Kern-Theissl** (Körblergasse 1, Graz). Die Kosten für die Tanzreise belaufen sich auf **50 Euro pro Person**. Aus organisatorischen Gründen sind **Voranmeldungen** notwendig. Diese werden gern direkt in der Tanzschule entgegen genommen oder können per Email an den Reiseleiter gesendet werden: **eMotion@MarkusM.de**

Die Tanzschule Kern-Theissl und MarkusM freuen sich auf Ihr Kommen!